

Suspende proyecto Dragon Mart en Cancún

DAYNA MERÉ

El proyecto de Dragon Mart Cancún fue suspendido.

Juan Carlos López, director de la empresa del mismo nombre, explicó en entrevista que en marzo pasado se presentó una denuncia popular en la que se le pide a la Profepa que revise si se cumplió con el cambio de uso de suelo en materia forestal.

Por la denuncia, Profepa anunció una nueva inspección a la obra, la cual se realizó a finales de marzo, pero aún no ha definido lo conducente.

“El proyecto continúa, sin embargo, la obra está suspendida hasta que no se resuelva el tema ambiental con Profepa; la inspección como tal está en un proceso administrativo, en la instancia de alegatos”, señaló.

En paralelo, Chinamex, socio estratégico del proyecto, decidió desarrollar algo similar en Panamá, el Dragon City.

“Los socios del Dragon City y los socios de Dragon Mart son diferentes, los de Dragon Mart son los mexicanos con el socio estratégico Chinamex, y en el caso de Dragon City es una empresa panameña con el socio Chinamex, son inversiones diferentes, pero conceptos similares”, aclaró.

Juan Manuel Chaparro, presidente de Fomento Industrial de **Canacintra** explicó que con el proyecto de Panamá existe un doble riesgo de que ingrese mercancía china al País.

